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GESTÃO: 1993-1996 
 
Prefeito Municipal  ALUIZIO DE FREITAS REZENDE 
Vice-Prefeito            Drª. NALÍ CORREA FERREIRA ROSA 
 
Obs: Dra Nalí. Primeira Mulher a ser Vice-Prefeita no município de Campina Verde 
 

Presidente da Câmara 1993: Antônio Fernandes de Souza 
Presidente da Câmara 1994: João Batista Barbosa da Silva 
Presidente da Câmara 1995: Gaudêncio Faria de Almeida  
Presidente da Câmara (de fevereiro a julho 1996): Paulo Ribeiro de Queiroz 
Presidente da Câmara (de agosto a dezembro de 1996): Fradique Gurita Da Silva  
 
Obs: Esta Alternância de Presidentes no exercício de 1996, foi um compromisso do vereador Dr. Paulo 
Ribeiro com o vereador Dr. Fradique, sendo ambos de partidos diferentes, tendo, neste compromisso 
espontâneo, o início do movimento de pacificação política que se iniciou nesta Casa e que culminou, após 
os debates próprios entre vereadores e demais lideranças municipais, na escolha de um candidato único 
para prefeito de Campina Verde, com a indicação e acolhimento final de Dr. Guilherme Ribeiro de Souza 
para Prefeito e Reinaldo Assunção Tannús para Vice-Prefeito Gestão 97/2000. 
 

Vereadores: 
Ângelo Dias Barbosa (Honorópolis) 
Antônio Fernandes de Souza 
Benício Freitas da Silva Filho 
Evando Martins de Oliveira (Subprefeito em Honorópolis) 
Fradique Gurita Da Silva 
Gaudêncio Faria de Almeida 
Giovani Assunção Tannús 
João Batista Barbosa da Silva 
João Nabor Ferreira – Advogado (Substituindo Evando) 
José Rosa dos Santos (1º vereador negro neste Legislativo) 
José Souza da Cunha 
Olivia Maria Nahass Franco de Sousa – Dra. (1ª mulher vereadora neste município) 
Osvaldo Felisberto Maluf 
Paulo Ribeiro de Queiroz 
 
Obs. Em 11 de novembro de 1995, em Sessão solene realizada no Urupê Tênis Clube, 11 vereadores, mais o 
suplente João Nabor, filiaram-se ao PSDB. Os vereadores Ângelo Dias e Giovani Tannús foram os únicos que 
permaneceram nos seus partidos ou seja, no PDC. Contudo, logo após, se filiaram no PFL. Esta filiação 
maciça no PSDB (partido dos governos, Estadual e Federal) fazia parte do movimento de pacificação. 
 

• Em outubro de 1993, foi implantado o computador na Câmara, pelo vereador Presidente, Antônio 

Fernandes de Souza. 


